

Einladung

Freitag am Freitag.

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner

Gemeinsam mit Ihnen möchte ich in die Nationalratswahlen starten. Dazu lade ich die Bevölkerung unserer Ortsteile Beromünster, Gunzwil, Neudorf und Schwarzenbach zu einem unterhaltsamen, geselligen Miteinander ein.

Wann, wo und was?

Freitag, 21. August, ab 19.00 Uhr bei der Schol.

Begrüssung und Ansprachen um 19.15 Uhr.

Im Anschluss feiner Apéro, serviert durch die Enoteca da Ramundo.

Rahmenprogramm mit allerhand Interessantem und unterhaltsamen Klängen der Feldmusik Gunzwil.

Ich freue mich auf Sie – herzlich willkommen!



Charly Freitag

Nationalratskandidat Beromünster

Mehr unter: www.charly-freitag.ch